

8 de marzo de 2023

### Región Mesoamérica



### Haití

La obra de la Iglesia del Nazareno en Haití inició en 1950. La historia de Haití está marcada por la ocupación, la opresión y el trabajo forzado; todo lo cual ha causado generaciones de inestabilidad política y social. En 1804, Haití declaró su independencia, liderada por Jean-Jacques Dessalines y se convirtió en el primer país del mundo en ser gobernado por personas que habían sido esclavas. Haití, una nación que hace tiempo fue conocida por la riqueza de sus recursos naturales, ahora se considera la nación más pobre del hemisferio occidental debido a la corrupción desbordante. A menudo víctima de devastadores desastres naturales como terremotos y huracanes, con pocos recursos para satisfacer las necesidades de su propia gente, hay una gran diáspora considerable de haitianos en América del Norte y en otros lugares. La Iglesia del Nazareno es una denominación que permanece cuando otros se van y sirve a través de ministerios de compasión cuando ocurren desastres.



147,182 miembros



755 iglesias organizadas;  
22 iglesias no  
organizadas



197 ministros licenciados y  
292 ministros ordenados en  
12 distritos

---

## ORACIONES



- Oremos por fortaleza para nuestros líderes y voluntarios en su esfuerzo por atender la creciente necesidad causada por el terremoto de 2021 y las malas condiciones de vida que aún no se han resuelto.
- Oremos para que Dios libere a Haití de los ciclos de desempleo e inseguridad causados por la corrupción y que oprimen a la gente; para que nuestras iglesias se mantengan fieles, con las puertas abiertas y los nazarenos listos para servir a pesar de los grandes problemas de seguridad que aquejan al país.
- Oremos por todos nuestros miembros en las iglesias locales que también enfrentan problemas de incertidumbre alimentaria y seguridad; y para que cese la interrupción de las actividades de la iglesia y los esfuerzos compasivos provocados por pandillas de malhechores.



## ALABANZAS

- Damos gracias a Dios por lo que Él está haciendo a través de la Iglesia del Nazareno en Haití, que, a pesar de la situación, esta sigue predicando y viviendo la Palabra de Dios en un entorno desafiante.
- Damos gracias a Dios por el crecimiento continuo de nuestras iglesias en Haití, el país con la mayor cantidad de miembros en la Región Mesoamérica.



Se distribuyen suministros de auxilio a los necesitados.

**Más de 1,000 familias recibieron alimentos y lonas impermeables en Haití a través de Ministerios Nazarenos de Compasión (MNC).**

Durante la pandemia, el 14 de agosto de 2021, Haití sufrió otro terremoto que devastó gran parte del país. Dhariana Balbuena, coordinadora de MNC, estuvo presente para ayudar al equipo haitiano a organizar y movilizar una respuesta rápida.



Voluntarios preparando paquetes de alimentos.

Equipos de voluntarios trabajaron todas las noches para organizar y preparar paquetes de alimentos que se distribuyeron al día siguiente. "La obra no se detuvo", comenta Dhariana. "La excelente logística nos estaba permitiendo atender a muchas personas todos los días". Esta dinámica de trabajo permitió que más de 1,000 familias recibieran paquetes de alimentos y lonas impermeables para satisfacer necesidades físicas y brindar vivienda.

Inmediatamente, el Área Central de la Región Mesoamérica y los líderes en República Dominicana compraron y entregaron lonas. Dhariana comenta que "a pesar de los desafíos, y gracias a que somos una iglesia, parte de la misma familia, los nazarenos ayudaron a brindar estos artículos esenciales para brindar recuperación y refugio".



Se proporcionaron lonas de MNC para dar refugio.

Los voluntarios haitianos trabajaron durante los esfuerzos de respuesta, sirviendo a su propia gente. "Alabamos a Dios por la gente dispuesta, tenemos un buen equipo de voluntarios locales", comenta Dhariana. Equipos de voluntarios vestían camisetas coloridas que habían diseñado para compartir alegría con aquellos que habían perdido tanto en las grises secuelas del terremoto. Este alegre espíritu de servicio hizo una gran diferencia en la vida de muchos. Como resultado, los medios locales y las agencias de prensa llegaron a informar sobre la obra que los nazarenos están realizando en estos tiempos desesperados. Una de las estaciones de radio más populares de Port-au-Prince entrevistó al superintendente del Distrito Sur de Haití, Rev. David Eliassaint, quien fue uno de los voluntarios activos en los esfuerzos de respuesta.



El Superintendente de Distrito siendo entrevistado sobre la respuesta nazarena.

Este espíritu de servicio continúa en Haití, incluso en las condiciones sociales, políticas y económicas del lugar. Gran parte de la población enfrenta privaciones, acoso por parte de pandillas e incertidumbre por el futuro, pero sabe que la Iglesia del Nazareno está obrando para ayudar y que el apoyo brindado hace una diferencia significativa en muchas comunidades.

### ¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a servir en la Región Mesoamérica? Para obtener más información, haga clic [aquí](#).



Vea el archivo anterior de las publicaciones de NMI Central [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy  
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL  
NAZARENO